

## 海外教室 Newsletter③ July 23・24, 2013

23日は夜に野球観戦があるため、いつもより少し遅い午後1時に学校集合となりました。昨日と同じように絵日記を描くところから一日のスタートです。今日になってようやく出来上がりサンプル（昨年の参加者のもの）を見せられたため、生徒たちは慌てて自分たちの絵日記のQualityを上げにかかります（笑）。中には新しく紙をもらって描き直す者も！



4時過ぎにファミリーの車に分乗して Sacramento にある River Cats というマイナーリーグチームの野球観戦に行きました。今年は野球を楽しみにしていた生徒も多かったこと、試合開始から相手チーム（The Colorado Springs Sky Sox）のホームラン→River Cats のホームランがあったことなどで生徒たちはかなり楽しめた様子でした。私のお勧めのホットドッグ（球場価格\$9は高いけれど、大きくて美味しい！）を食べたり、球場の色々な食べ物（アイスだのシャーベットだのガーリックポテトだの…）を食べたりしながら応援×応援×応援でした。残念ながら時間の都合で試合を最後まで見ることは出来ませんでしたでしたが楽しい一時となりました。



24日は朝から Sacramento に行きました。Sacramento はカリフォルニアの州議事堂がある場所です。ガイドの人が細かく説明をしながら議事堂を案内してくれました。中には「赤の部屋」と「緑の部屋」があります。ここで実際に政治が行われているのですが、私たちはラッキーにも上院議員の赤の部屋に直接入らせてもらえました。さらに州知事のオフィス前で記念撮影も！…とは言え、生徒たちはその次のショッピングに心が傾いていてなかなか説明が耳に入らなかった様でした。



お昼はまたそれぞれ小さいグループで行動して食事をしました。「アメリカらしいものを食べたいから」と今日はわざわざホストファミリーに伝えてお弁当を作るのを止めてもらった生徒もいました。いいね、その食欲さ！私のお勧めは「Fanny

Ann's」というバーのようなところ。ここのハンバーガーが絶品なのです。解散前にそのことを伝えると、かなりの人数がその店に行ってくれました。自分たちでメニューを見て注文も勿論自分たちです。最初は「またハンバーガー？」と言っていた生徒も、「今までの人生の中で食べたハンバーガーの中で一番美味しい！」と目を輝かせてくれました。それを聞くとこちらでも紹介して良かった、と嬉しくなります。

それでも生徒の楽しみはやはりショッピング。Old Sacramento は古き良き西部の街並みを残す雰囲気の良いところなのに、それには全く目もくれず（笑）買い物を楽しんでいました。ここでの齋藤のお勧めは Evangeline というヘンテコなものがたくさん置いてあるお店。ここもやはり生徒たちのツボだったようで、みんな土産などをかなり買っていました。一番使った生徒はなんと1日で\$200も使ったとか…。スゴイ。



連日のイベントに疲れも溜まってきたのか、帰りの車の中はみんな爆睡でした。私はバックミラー越しにそれを見ながら少し幸せな気持ちになりました（笑）



明日は朝8時に出発してサンフランシスコへの観光です！またまた長い一日になりそうです。それではまた次回。See you soon! (Mas)

